

Anwesend:

1. Bgm. Patrick Meyer, Edda Brix, Martin Drachsler, Dominik Förster, Tobias Goldfuß, Matthias Hagen, Thomas Hauenstein, Ewald Krauß, Stephan Kroll, Otto Löhr, Alfred Popp, Marianka Reuter-Hauenstein, Herbert Röder, Alexander Seidel

Bauantrag auf Erweiterung der Garagenanlage um eine Zapf Massiv Garage 295 K inkl. eines Pultdaches über die gesamte Garagenanlage mit Gastank auf Grundstück Fl.Nr. 73 Gemarkung Pettendorf (Bayreuther Straße 2)

Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben nach § 36 BauGB wird erteilt. Der Gemeinderat stimmt dem Antrag einstimmig zu.

Satzung über Aufwendungs- und Kostenersatz für die Einsätze und andere Leistungen gemeindlicher Feuerwehren

Nach Erläuterung der Notwendigkeit der neuen Satzung, beschließt der Gemeinderat einstimmig die Satzung.

Ortssprecherwahl

Aufgrund der aktuellen Situation ist eine übliche Ortssprecherwahl nicht möglich. Der Gemeinderat legt einstimmig fest, dass die Ortssprecherwahl Hinterkleebach mittels Briefwahl durchgeführt werden soll. Eventuelle darüber hinaus zu fassende Beschlüsse erfolgen nach Erhalt weiterer Infos seitens des Innenministeriums.

50 Jahre Hummeltal

Der Gemeinderat legt einstimmig fest, dass die Feier zum Jubiläum „50 Jahre Hummeltal“ zurückgestellt wird. Eine Info an die Bürger wird im Mitteilungsblatt Mai 2021 erscheinen.

Veröffentlichung von Sitzungsprotokollen

Es sind Vorgaben des Bayerischen Landesbeauftragten für den Datenschutz zu beachten, der für die Veröffentlichung den Mindestinhalt nach der Gemeindeordnung empfiehlt.

Dieser beschränkt sich auf Tag und Ort der Sitzung, die Namen der anwesenden Mitglieder, die behandelten Gegenstände, die Beschlüsse und das jeweilige Abstimmungsergebnis. Der Gemeinderat beschließt den Mindestinhalt der Sitzungsprotokolle zukünftig auf der Homepage der Gemeinde zu veröffentlichen. Zusätzlich wird dies auch im Mitteilungsblatt verfolgen.

Verschiedenes

- Die Corona Teststation der VG in Mistelbach ist gestartet. Bgm. Meyer bedankt sich beim Bauhof, bei der Siedlergemeinschaft Hummeltal, bei den Bürgermeistern Feulner und Mann, sowie bei der Firma Ollet, die den Bus zur Verfügung gestellt hat.
- Für die Tempo-30-Zone im Wohngebiet steht noch eine Verkehrsschau mit der Polizei aus. Ein Termin ist aufgrund der aktuellen Lage zurzeit schwierig.
- E-Mail einer Bewohnerin aus Muthmannsreuth
 - Punkt 1: Geschwindigkeitsmessgerät
Das Geschwindigkeitsmessgerät kann leider nicht auf 30 km/h Messung eingestellt werden.
 - Punkt 2: Räumung des Fußweges im Winter
Die Gemeinde ist nicht verpflichtet den Fußweg zu räumen. Es handelt sich um eine Serviceleistung, auf die kein Rechtsanspruch besteht. Für die Zwecke der Schneeräumung wurde von der Gemeinde Hummeltal extra eine handgeführte Schneefräse angeschafft und in Muthmannsreuth stationiert. Eine entsprechende Nutzung konnte in diesem Winter jedoch nicht festgestellt werden.
 - Punkt 3: Dorfbrunnen Muthmannsreuth
Die versprochenen Vorarbeiten durch den Bauhof wurden bereits erledigt. Nunmehr ist es Sache der Teilnehmergeinschaft (als Bauherr der Dorferneuerungsmaßnahmen) für die weitere Abwicklung des von der Teilnehmergeinschaft erteilten Auftrages zu sorgen.
- Müllablagerung in der Morgengasse/Richtung Mistelgau. Die Eigentümer werden aufgefordert, die Siloplanen und Reifen zu beseitigen.